

**ANALISIS PERILAKU PETUGAS KESEHATAN
(TIM PKRS) DALAM MELAKUKAN PROMOSI KESEHATAN DI RAWAT INAP
RUMAH SAKIT BHAYANGKARA TK III BANJARMASIN TAHUN 2022**

*BEHAVIORAL ANALYSIS OF HEALTH OFFICERS
(PKRS TEAM) IN DOING HEALTH PROMOTION IN INPATIENT BHAYANGKARA HOSPITAL TK III
BANJARMASIN IN 2022*

Nurul Hikmah^{1*}, Norfai², Husnul Khatimatun Inayah³

¹ Kesehatan Masyarakat, 13201, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, NPM18070086

² Kesehatan Masyarakat, 13201, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, NIDN1115069001

³ Kesehatan Masyarakat, 13201, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, NIDN1122057401

*E-mail: nurul72723@gmail.com

ABSTRAK

Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) adalah upaya rumah sakit untuk memberdayakan pasien dan kelompok masyarakat agar pasien dapat secara mandiri mempercepat pemulihannya. Pentingnya promosi kesehatan rumah sakit karena efektivitas suatu pengobatan, selain dipengaruhi oleh pola pelayanan kesehatan yang ada, sikap dan pola hidup pasien serta keluarganya agar semakin tingginya kesadaran yang menciptakan peningkatan derajat kesehatan. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui perilaku, permasalahan, tanggapan dan kualitas tim PKRS dalam melaksanakan promosi kesehatan rumah sakit. Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif jenis *Fenomenologi* yang bersifat *In-Depth Interview*. Hasil penelitian ini adalah tim PKRS belum mengetahui secara jelas mengenai standar PKRS, standar tersebut juga tidak semuanya terpenuhi. PKRS sudah sejak lama memiliki bidang PKRS tetapi tidak berjalan sesuai yang direncanakan, pelaksanaan program kerja berdasarkan minat dan kesempatan yang dimiliki anggota, belum memiliki sumber daya manusia (SDM) khusus yang menangani bidang PKRS, kurangnya sarana dan prasarana, kurangnya pendanaan dan semua anggota PKRS pekerja di bidang yang lain sehingga kegiatan tidak terorganisir dengan baik. PKRS belum mendapat hasil yang diharapkan sehingga dapat dikatakan kualitasnya masih kurang. Saran dan harapan PKRS memiliki dana khusus tersendiri, memiliki tim Khusus yang tidak merangkap jabatan, memiliki sarana prasarana lengkap, rutinnya kegiatan dan tentunya bisa bertambah solid antara sesama tim PKRS.

Kata Kunci: Perilaku, Pengetahuan, Sikap, Tindakan

Referensi: 39 (1991-2022)

DAFTAR PUSTAKA

- Agnes, N, A, P., BM Syamsulhuda., & Shaluhiyah, Zahroh. (2016). *Pelaksanaan Kegiatan Promosi Kesehatan Rumah Sakit (PKRS) di Rumah Sakit Bhayangkara Tingkat II Semarang*. (<https://media.neliti.com>). Volume IV Nomor 5.
- Departemen Kesehatan RI. (2011). *Standar Promosi Kesehatan di Rumah Sakit*. Jakarta: Kemenkes.
- Fitriani, Sinta. (2011). *Promosi Kesehatan*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Priyoto. (2015). *Perubahan dalam Perilaku Kesehatan, Konsep dan Aplikasi*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Prahesti, G, M. (2018). *Evaluasi Standar Promosi Kesehatan di Rumah Sakit Islam Surabaya*. Skripsi. Departemen Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Airlangga, Surabaya.
- Notoatmodjo, Soekidjo. (2018). *Metodologi Penelitian Kesehatan*. Cetakan Ketiga. Jakarta: PT Rineka Cipta.